

北見商工会議所青年部事務局

〒090-8710 北見市北3条東1丁目 北見経済センター内
TEL(0157)23-4111・FAX(0157)22-2282 E-mail info@kitami-yeg.jp
URL http://www.kitami-yeg.jp

例会プレイバック



第1回担当例会を開催するにあたり、テーマを「魅力を発見」とし、北見商工会議所青年部の更なる組織力の向上、魅力あるYEG活動を目指し「YEGだから出来る」、「YEGならでは」という事業を検討しながら例会を進めました。

第2回目の例会では講師に北見観光大使である安達祐子氏をお迎えし、北見にはどんな魅力があるのか、地元に住んでいては気付かない魅力を様々な観点から語って頂きました。

第3回目の例会では北見YEGとしては、まず市民に自分達を知つて頂くことが必要ではないかと考え、北見YEGの魅力の発信を中心に事業を組立てて模擬「北見YEGまつり」を行ふ事で、メンバー自身に体験して頂き自分でどのよだん形式で参加できるのかを検討して頂きました。

今後も、北見の魅力を模索し地域経済発展の為に商工会議青年部がどのようにその魅力を表現できるのかを検討していきたいと思います。



第2回目の例会では北見YEGとして、人や組織を動かす影響力を高めよう!とし、田中 薫氏を講師としてお迎えし開催致しました。講師が仰っていたコミュニケーションは「質より量」という言葉が印象的でした。

続く第2回例会ではテーマを「リーダーとして、人や組織を動かす影響力を高めよう!」とし、田中 薫氏を講師としてお迎えし開催致しました。講師が仰っていたコミュニケーションは「質より量」という言葉が印象的でした。

最後の第3回目の例会では、テーマを「伝える力を磨いて、互いに理解し価値観を共有しよう!」とし、過去2回の例会で学んだ「聞く」「質問」「承認」を踏まえ、「伝える」力の向上を目的とした、参加型の例会を開催致しました。



このように、研修委員会は1年を通じて、メンバーの皆様のコミュニケーション能力の向上を図るため、様々な面での環境整備を行つていき、また新規会員・外部に対しても適切な情報を発信できる様に、様々なツールの活用を模索し、青年部活動の基盤を強化していくことを考えております。

YEG魅力発信委員会

研修委員会

総務・親睦委員会

～平成24年度卒業式迫る～ 卒業生の皆さんありがとうございました



平成十五年に舛川先輩の強烈な勧誘を受けて入会。早くも十年の月日が経ちました。その間に經營する会社は激動の時期を迎える、退会の危機もありましたが、こうして無事卒業(追放?)出来ることをうれしく思います。「カフエほんち村」と「YEGバンド」が特に楽しい思い出です。

唯一の功績は優秀な友人達をこの会に誘致できたことでしょうか?(笑)

会員皆様の暖かい友情に感謝申し上げます。有難うございました。

大変ご迷惑を掛けたことをお詫びさせて頂きます。



栗山 太郎
平成15年4月入会
代表取締役社長
ネットヨタ北見株



高橋 久志
平成23年4月入会
北海道綜合警備保障株
北見支社 支社長



田中 亨
平成17年4月入会
相内青果
取締役専務



奈良 聰
平成19年11月入会
奈良重機
株式会社
取締役



松井 順仁
平成14年4月入会
ワカバ堂
代表取締役専務



1泊で行つた網走では小村さんが歌つた「イナゴの歌」が

気に入り、家で子供に教えたのですが反応はイマイチでした。鈴木さんの素晴らしいスピーチと気さくな人柄、高橋トリオで売出したことなど大変良い思いになり感謝しております。最後に残念であったのは業務多忙となり、2年目の活動に余り参加出来なくなります。最後に残念であつたのは業務多忙となり、2年

目の大変ご迷惑を掛けたことをお詫びさせて頂きます。



YEGに入つて5年、みんなで大変お世話になりました。

最初は顔を出す程度で、深く入り込むつもりはありませんでしたが、みんなが声をかけてくれ、なんにでも一生懸命なメンバー、委員会、例会、ほんち村、直会、そして何に八年間が経ち卒業を迎えてしましました。(勝手ですが失敗しました)に驚きましたが(;)リュックにワインを何本もいれて皆に振る舞つてくれる伊藤委員長、また座禅をしたり、ほんち村等に参加し、普段では経験の出来ない事を体験させて頂きました。

一番の思い出は自分自身の特技を生かすことの出来た寿司例会です。いやー本当に楽しかったです。手作り例会の達成感の極みでした。そんなYEGの卒業にあたりこの八年間で知り合った事の出来た皆さんに感謝申し上げますとともに、今後とも変わらぬお付き合いをお願い申し上げます。北見YEGの益々の発展を祈念いたしまして、卒業にあたりお礼の言葉とい

たします。

YEGに入つて5年、みんなで大変お世話になりました。最初は顔を出す程度で、深く入り込むつもりはありませんでしたが、みんなが声をかけてくれ、なんにでも一生懸命なメンバー、委員会、例会、ほんち村、直会、そして何に八年間が経ち卒業を迎えてしましました。(勝手ですが失敗しました)に驚きましたが(;)リュックにワインを何本もいれて皆に振る舞つてくれる伊藤委員長、また座禅をしたり、ほんち村等に参加し、普段では経験の出来ない事を体験させて頂きました。

一番の思い出は自分自身の特技を生かすことの出来た寿司例会です。いやー本当に楽しかったです。手作り例会の達成感の極みでした。そんなYEGの卒業にあたりこの八年間で知り合った事の出来た皆さんに感謝申し上げますとともに、今後とも変わらぬお付き合いをお願い申し上げます。北見YEGの益々の発展を祈念いたしまして、卒業にあたりお礼の言葉とい

たします。



私は平成十七年四月に入会致しました。入会のきっかけは、私と同じく卒業する松井順仁君の紹介です。彼とは高校からの付き合いでもう三十年以上になります。そんな彼の紹介で入会したYEGもあつと言う間に八年間が経ち卒業を迎えてしましました。

YEGに入つて5年、みんなで大変お世話になりました。最初は顔を出す程度で、深く入り込むつもりはありませんでしたが、みんなが声をかけてくれ、なんにでも一生懸命なメンバー、委員会、例会、ほんち村、直会、そして何に八年間が経ち卒業を迎えてしましました。(勝手ですが失敗しました)に驚きましたが(;)リュックにワインを何本もいれて皆に振る舞つてくれる伊藤委員長、また座禅をしたり、ほんち村等に参加し、普段では経験の出来ない事を体験させて頂きました。

一番の思い出は自分自身の特技を生かすことの出来た寿司例会です。いやー本当に楽しかったです。手作り例会の達成感の極みでした。そんなYEGの卒業にあたりこの八年間で知り合った事の出来た皆さんに感謝申し上げますとともに、今後とも変わらぬお付き合いをお願い申し上げます。北見YEGの益々の発展を祈念いたしまして、卒業にあたりお礼の言葉とい

たします。



高橋 久志
平成23年4月入会
北海道綜合警備保障株
北見支社 支社長

私とYEG



(株)リヨーユウ石油
北見支店 支店長
北見商工会議所青年部
総務・親睦委員会所属
松尾 幸二

新しい仲間を募集しています!

**商工会議所青年部
'YEG'って?**

商工会議所青年部は、次代の地域経済を担う若手経営者・後継者の相互研鑽の場として、また、青年経済人として資質の向上と会員相互の交流を通じて、企業の発展と豊かな地域経済社会を築くことを目的としています。

活動の中心は、あくまでも地域経済をリードする若き企業経営者の勉強の場であり、綱領・指針に則り、企業の発展と同時に、地域経済の発展を図る商工会議所の一翼を担うという理念をもとに、各地の商工会議所に設置されています。

現在の会員数は、およそ28,000人（日本商工会議所青年部（日本YEG）加盟）を数えるまでに大きく成長してきました。青年部出身の会頭、副会頭も増え、常議員、議員を合わせると約5,500人になりました。（現役会員を含む）。また、地域の商工業者の後継者として若さと情熱をもつた若き経済人として、産業分野のリーダーとして活躍しています。まさに「若き起業家集団」として、地域の次代を担う志の高い経営者の育成に貢献していると確信しています。日本YEGは、ますますその存在と責任の重さを感じながら、真に地域が繁栄していくためのリーダーづくりに努力していきます。

春田さんは北見プラザホテルの取締役支配人としてホテル運営を全般的に統括されています。北見プラザホテルは宿泊、宴会、会合はもちろんレストラン、仕出し・弁当など幅広いニーズに対応しています。「最近は特に法要に力を入れています。当ホテルでは全て椅子席での法要になりますので、高齢のお客様からも好評です。」と話す春田さん。

第一に考えたかったのは、おもてなしの心を

北見YEGに入会してからもうすぐ8年目を迎えようとしています。会社からどこか異業種の会に入会しなさい。との指導を受けいろいろな人の意見を聞きYEGへの入会を決めました。それまで他業界の方とあまり交流のなかつた私にとってはとても新鮮で新しい発見がたくさんありました。この北見には地域のことを見届けるリーダーがこんなにたくさんいるんだ、ズボンを腰まで下げズルズルと裾を引きずっている若者はばかりではないと思いました。ときには意見をぶつけ合い延々と議論しても最後まで歩み寄れない時もありましたが、私にとってYEG活動とは、楽しい思い出と新しい発見ばかりで、本來の目的である地域の経済発展や、住みよい郷土づくりにどれだけ貢献できたのかわかりませんが、たくさんの仲間と出会い、多くの知識を吸収させていただきました。

みなさんこの年寄りを大事に扱う時もあれば、これでもかとムチを入れられる時もあり気をつかつてくれるますが、気力、体力、年齢ともに劣つてていると思ったことは一度もございません。ただ見えないところで手を抜くとするさは年の功かもしけませんが…。

私はあと1年余りで卒業を迎えますが、YEGで知り合った多くの仲間とは今後ともいろいろな場面でかかわりをもてたらありがとうございます。そして残りのYEG活動も全力投球で行きたいと思います。

会員交流事業も活発で、対外的にも積極的に活動しています。
興味がある方はお気軽に問い合わせ下さい。



第一に考えたかったのは、おもてなしの心を

ている春田さんの北見プラザホ

ルをぜひご利用してみてはいかがでしょうか。

**Y
E
G
会
員**

春田 博人さん
北見プラザホテル
取締役支配人
北見商工会議所青年部
総務・親睦委員会所属

NEW FACE

新入会員紹介

11月から2月までに7名の新会員が入会いたしました。今後大きな力となる新入会員の皆さんをご紹介します。



北見商工会議所青年部
YEG魅力発信委員会所属
主査
吉田 孝一郎



北見商工会議所青年部
総務・親睦委員会所属
(株)東洋ニッケコーポレーション
課長代理
長堀 尚



北見商工会議所青年部
研修委員会所属
取締役部長
白川 車輛工業(株)
白川 敏明



北見商工会議所青年部
研修委員会所属
常務取締役
(株)ヤマヨシ
金林 隆広

YEGの皆さんと知り合いになれ、嬉しく思っています。例会・委員会などんどん参加し、活動していきたいと思っています。

ご迷惑をおかけしないよう頑張ります。皆さんと仲良く活動していきたいと思っていますので、よろしくお願ひいたします。



北見商工会議所青年部
YEG魅力発信委員会所属
院長
いいだ歯科クリニック
飯田 唯勝



北見商工会議所青年部
YEG魅力発信委員会所属
代表
焼肉 ホルモンまる笑
水上 浩介

YEG活動を通じて皆さんと仲良く、楽しく活動ができるたらと考えております。たくさん参加していきたいと思ってますので、よろしくお願いします。

何もわかりませんが、色々と勉強させてもらいながら、一生懸命活動して頑張って行きたいです。よろしくお願いいたします。

YEGでは異業種の方々と交流したいと思い入会いたしました。例会・委員会を通じて精一杯頑張りたいです。よろしくお願いします。

今年度、どのような活動をしてきたのかを皆さんに知つて頂きたく作成しました。各委員会ともに試行錯誤を重ねた上で例会を開催され、どの例会も会員の自己研鑽に繋がるものがばかりでした。

また3月12日には卒業式が行われる予定となつてあります。5人の卒業生の方々本当にお疲れ様でした!今後とも北見YEGを宜しくお願い致します☆



この度、広報誌TRY3月号を発行するにあたり、北見商工會議所青年部「北見YEG」が

青年部の活動に参加し、精一杯取り組んで行きたいと思っています。今後ともよろしくお願いいたします。

皆さんとともに、YEG活動を通じてたくさん努力し、精一杯頑張っていきます。よろしくお願いいたします。



北見商工会議所青年部



北見商工会議所青年部
YEG魅力発信委員会所属
主査
夏井 仁人

最後にTRY3月号発行に際し、お忙しい中、取材・原稿等でご協力頂きました方々、誠にありがとうございました。

総務・親睦委員会 副委員長
堀江 雄介

TRY班
班長